

# BERITA TERBARU

## Patroli KRYD Someah Polsek Ciranjang: Kerja Sama dengan SPBU dalam Mempertahankan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 04:33



*Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, terus mengintensifkan upaya mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum mereka. Pada malam Minggu, 22 Oktober 2023, Aiptu Kusnadi dan dua rekan anggota patroli lainnya melaksanakan kegiatan Patroli KRYD Someah dengan berfokus pada antisipasi Gangguan Kamtibmas.*

Dalam patroli tersebut, tim Patroli KRYD Someah mendatangi petugas SPBU di Ciranjang. Tujuan kunjungan ini adalah untuk menjaga kerja sama yang baik antara Polsek Ciranjang dan SPBU dalam rangka mempertahankan Kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha, menyatakan, "Kami menghargai peran SPBU sebagai bagian penting dari komunitas kami. Patroli ini adalah bentuk kerja sama antara Polsek Ciranjang dan SPBU untuk menjaga keamanan dan ketertiban dalam masyarakat. Kami menyampaikan pesan kamtibmas kepada petugas SPBU dan kami percaya bahwa upaya bersama ini akan memberikan manfaat besar bagi wilayah kami."

Para petugas SPBU di Ciranjang menyambut baik kunjungan patroli dan pesan kamtibmas yang disampaikan oleh tim Polsek Ciranjang. Mereka menyatakan kesiapannya untuk terus berkontribusi dalam menjaga keamanan wilayah tersebut.

"Penting bagi kami untuk menjaga keamanan di sekitar SPBU kami. Kami akan selalu mendukung Polsek Ciranjang dalam menjalankan tugas mereka. Terima kasih atas kunjungan dan pesan kamtibmas yang disampaikan," kata seorang petugas SPBU.

Patroli KRYD Someah ini adalah salah satu contoh dari upaya Polsek Ciranjang untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah mereka. Dengan berfokus pada antisipasi gangguan Kamtibmas dan menjaga kerja sama dengan berbagai pihak, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua warga.